
CONCEJA LES' 
EL AYUNTAMIENTO AL DESCUBIERTO 

ENTREVISTA A: Graciano 
Sanchez, Concejal de 
y médio ambiente. 

Picaza 
trabajo 

Siguiendo el orden estable
cido, en lá introducción de esta 
nueva sección de entrevistas 
a miembros de la Corporación 
Local del Ayuntamiento de nues
tros pueblo, Valdemembra aborda 
en éste número la correspondien
te a Graciano Picaza Sanchez, 
escayolista de profesión. 

Compareció en las pasadas / 
elecciones en la lista de Iz
quierda Unida como independien
te, tras su elección le fué / 
asignada la concejalía de traba
jo y medio ambiente. Ambas par
tes de las dos en que se di vide 
su concejalía, pensamos son bas
tante importantes al estar tan
to, el trabajo -o mejor dicho 
la falta de éste- tan de actua
lidad, así como la parte de me
dio ambiente al haberse desper
tado recientamente en la socie
dad, reivindicaciones tales com9 
que hay que desnuclearizar nues
tros pueblos, impedir vertidos 
contaminantes o como es nuestro 
caso evitar que nos instalen 
un campo de tiro en nuestra / 
Región. 

Pues bien, a lo largo de 
nuestra entrevista intentaremos 
aclarar para nuestros lectores 
la postura de nuestro protago
nísta, en estos temas, así como 
su aportación al funcionamiento 
.de nuestro Ayuntamiento, o lo 
¡que es igual de nuestro pueblo. 

Aunque parezca un tópico 
hacer siempre la misma pregunta 
inicial creemos bastante intere
sante la respuesta que de ella 
se desprende. 

-¿Porqué te presentaste 
a las elecciones municipales? 

En principio nunca pensaba' 
que podría entrar en el Ayunta
miento como Concejal debido a 
que nunca he estado afiliado 
a ningun partido político, fué 
a raiz de coincidir varias veces 
en conversaciones con miembros 
de P. C . E • Y comprobar nues tras 
afinidades en cuanto a ciertas 
ideas globales y específicas 
de la problemática de Tarazana. 

Fué entonces cuando ellos 

otro representante de cada par~ 
tido con implantación en el / 
Ayuntamiento. La mencionada jun
ta se atiene al convenio suscri
to en su día por las ceritrales 
sindicales, el INEM y la junta 
de Comunidades de Castilla la 
Mancha. De todas formas el sis
tema empleado es contratar a 
gente que a su vez se contrató 
ya el año pasado, de manera que 
se llegue a completar entre las 
dos veces un periodo de t iempo 
de seís meses de subsidio de 
desempleo y dieciocho meses de 
ayuda familiar. Tambíen a los 
mayores de cincuenta y cinco 
años l con éste sistema se les 
puede facilitar el acceso a la 
juvilac;;ióri' anticipada. Yo qui
siera destacar el gran protago
nismo que ha tenido CC.OO. para 
conseguir éste importante logro 
para los menos fa"orecidos que, 
como siempre son nuestros para
dos. 

-Hay ciertos comentarios 
acerca de la mala aplicación 
que al parecer se dá al trabajo 
realizado por estos hombres. 

El dinero asignado a Tara
zana para el Plan de Empleo es 
para éste año de al¡o más de 
11.500.000 pts, éste Hnero cu
bre un espacio de tie~o de tres 
meses, en él esta pJevisto que 
trabaj en alrededor di 59 perso
nas, pues bien del ' total del 
dinero solamente se rueden des
tinar para matiales 00.000 ptas 
coincidirás conmigo en que con 
éste dinero repartid entre tan
tas personas en es/ espacio de 
tiempo poco se ¡iede hacer. 
Debido al alto cost que suponen 
los materiales elAyuntamiento 

/ no dispone de din'O para 
me propusieron incluirme en su emprender obras de 11 to coste. 
candidatura, y tras meditarlo , Esa es la r ían de que a 
llegué a la conclusión de que menudo sean arregli de caminos, 
podía aportar algo al fun~iona-
miento de nuestro Ayuntamlento; limpieza de cunets, plantación 
y aquí estoy, con ilusión, ima- de árboles, limp za del riato 
gino que igual que casi todos etc... precisame::e ahora se 
los demás compañeros de los de- está llevando a:::abo un plan 
más partidos, ya que hacer algo para dotar al (légio Público 
por tu gente es algo que te / de alguna zona VEle ya que éste 
causa una agradable sensación se encontraba erUn estado la
dificil de explicar. mentable en éste~ntido. Perso-

Como es sabido Tarazana nalmente pienso que trabajos 
está acogida al Plan de Empleo de éste tipo sonastante út,iles 
para zonas deprimidas. ya que con · el) se consigue 

-¿Qué criterios sigue el un pueblo más l~io y en mejor 
Ayuntamiento para la contrata- estado en geners 
ción de trabajadores en paro -Además dllo mencionado 
para trabajar en dicho plan? anteriormente, le qué manera 

En nuestro pueblo funciona trata el Ayunbento de comba
la junta Local de Empleo que tir el paro? 
está compuesta por un represen- En estos 1 timos años y 
tante de los sindicatos Comi- teniendo en ctta el buen re
siones Obreras, U. G. T. así como f?ul tado que esl dando. algunos 

cursos ocupacionales realizados 
por el INEM en colaboración con 
:el Ayuntamiento, como ha sido 
el de Confección y algunos má~ 

se han llevado a cabo este año 
como el de albañilería, flori
cul tura o soldadura eléctrica, 
con unos escelentes resultados 
en cuanto a capacitación de los 
participantes, tanto es así que 
actualmente se está desarrollan
do otro curso de cul ti va de / 
champiñón y setas y para el año 
89 se han solicitado otro de 
soldadura eléctrica, peluquería, 
monitor deportivo y algunos más. 
Quiero aprovechar esta ocasión 
para dar a conocer las condi
ciones que se requieren para 
tomar parte como alumno de cual
quiera de estos cursos y que 
son estas: estar parado, ser 
demandante de empleo y lógica
mente tener la tarjeta verde 
que lo acredite, el orden , de 
participación en un CUrSO se 
establece por la antigüedad con 
q e se inscribió en la oficina 

empleo, pueden acceder a / 
los personas que estén traba
ndo siempre que no se cubra 

cupo máximo con personas en 

A parte de esto poco mas 
ede hacerse desde el Ayunta
ento sal va colaborar con las 
toridades regionales y nacio
les, ya que ellos sí tienen 
dios y que a mi juicio son 
ilizados bastante discrimina
riamente sobre todo con nues
a reglon, y si no ahí estan 
s datos que lo confirman. 

-Háblanos de la política 
defensa y conservación del 

1 dio ambiente desde tu llega-
da al cargo de esa concejalía. 

Si he de ser sincero te diré 
que qu i en lleva la mayor parte 

VALDEMEMBRA 

Lo que yo destacaría es 
la gran sorpresa que me he lle
vado referente a 10 que se dijo 
en la campaña electoral y lo 
que realmente a aparecido des
pues. Oyendo a la gente en los 
mítines uno pensaba; esto va 
a ser un camino de rosas" con 
tanta gente dispuesta a traba
jar. Sinceramente creo que yo 
hubiera sido el mismo de no ha
ber ganado mi grupo, otra cosa 
me parece que no hubiera sido 
ni "pizca" de serio. 

Para colmo la renuncia del 
Grupo Socialista a los cargos 
mas importantes que tenián, 
luego se dedican a lanzar pan
fletos que no tienen ningún sen
tido, en fin, estoy hecho un 
lio, yo no se pero me parece 
-sin animo de molestar a nadie
que estos señores están acos
tumbrados a hacer su santa vo
luntad en todos sitios y como 
aqui no es igual se han , "eno
jao". 

En cuanto a ese rumor que 
se han encargado de divulgar 
por ahí acerca de nuestra su
puesta complicidad con A.P. de
berían ser más respetuosos, na
die tiene la culpa de que sus 
propuestas en los plenos no sean 
apoyadas por nadie al carecer 
éstas de sentido común. Por fa
vor desde aqui aprovecho para 
pedir mas seriedad. Todos debe
mos pensar que el hecho de no 
ponernos en parte de acuerdo 
lo único que perjudica es la 
buena marcha del Ayuntamiento 
o lo que es igual de nuestro 
pueblo. 

JOSE ~! CASTILLO 

de mi cometido en esa parcela t------------------I 
es mi compañero Juan José More- FUTBOL JUVENIL 
no, no hay nadie en la Corpora- r-----------------
ción y me atrevería a decir en Tambien este verano y junto 
todo el pueblo que se preocupe al At. Tarazana hizo su preJen-
más de las plantas como él. Toda tación el equipo juvenil a las 
la repoblaación de árboles 11e- ordenes de Tomas Rubio que / 
va da a cabo en parques, carrete- cumple su 21 temporada en cargo; 
ras, polideporti va etc •.• , ha un equipo juvenil que ya en la 
sido obra suya y a menudo traba- pretemporada dio muestras de 
jo ejecutado por él mismo, no su potencial arrollando sistema
es raro verlo a las tantas de ticamente a todos sus r ,ivales 
la noche en verano regando en con resultados aplastantes donde 
el parque de San Antón, de mane- ganaron con facilidad a equipos 
ra que aquí en vez de colaborar como Requena y La Roda (por 2 
el conmigo, es al revés. veces) lo que hacía, presagiar 

-¿Que opinión tienes sobre una gran temporada para estos 
la instalación del campo de tiro jóvenes jugadores. Esto se con
en Anchuras? firmo ya dentro de la competi-

Mi opinión es clara y ta- ción/ han ganado 3 de sus 4 en
jante, soy contrario a que se cuentros, con resultados de .es
instale en nuestra región. El cándalo y empatando el restante 
campo de tiro es una amenaza en casa de Albacete por lo que 
al ecosistema de la zona e in- marchan líderes con 7 puntos, 
cluso a las poblaciones proximas 3 positivos y la friolera de 
por el alto indice de accidentes 22 a favor y tan sólo 5 en con
que se producen en instalaciones tra en 4 .partidos. Como jugado
de este tipo, y si no que le res destacar a Miguel Angel, 
pregunten a los vecinos del / Toni García y Enrique que espe
campo de tiro de las Bardenas ramos que "Sebas" se fije muy 
Reales en Navarra. pronto en ellos porque creemos 

De todas formas lo que más que daran mucho que hablar. 
molesta es que el cri terio que t-----------------~ 
se ha seguido para decidirse 
por esta región es sin duda la 
escasa o nula capacidad de movi
lización y lucha contra si tua- ' 
ciones de este tipo. 

-Para terminar ¿qué desta
carias de este tiempo transcu-
rrido desde tu llegada al Ayun
tamiento repecto al funciona
miento de éste? 

COLABORA CON 

VALDEMEMBRA 

IANUNCIATE I 
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